



RODÉOS

SAISON 2023

Le printemps est là... les rodéos reprennent.

Les faits divers bourgeonnent, et faute d'une réponse pénale ferme, les deux roues sont à nouveau de sortie et viennent pourrir la vie des gens.

Au prochain drame, les forces de l'ordre seront encore pointé du doigt : ça n'aura pas été faute d'avoir prévenu.

Alliance Police Nationale, dans l'intérêt de nos concitoyens (à deux roues ou non), réitère sa demande d'une fermeté immédiate à l'encontre des auteurs de rodéos !



IMPUNITÉ